

KIM

Persikindo Bukittinggi Gelar Pelatihan Digital Marketing Bersama Para Pelaku UMKM

Linda Sari - BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID

Mar 26, 2022 - 17:50



Persikindo Gelar Pelatihan Digital Marketing Bersama Para Pelaku UMKM

Bukittinggi-- Dewan Pengurus Daerah Perkumpulan Srikandi Kreatif Indonesia DPD Persikindo Sumatera-Barat, mengadakan pelatihan digital marketing bersama sejumlah para pelaku UMKM dan masyarakat se-kota Bukittinggi yang dilaksanakan di ruang Meeting Room Nikita Hotel lantai 4, pada Sabtu(26/03).

Hadir pada acara tersebut, Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi, Ketua DPD Persikindo Ny Nurna Eva Marfendi, Anggota DPRD kota Bukittinggi yang juga sekretaris PKS Ibnu Asis, Master Trainer Internasional, Rinov Waludyantoro serta puluhan pelaku UMKM dan sejumlah undangan.

"Ingin sukses ingin menjadi tangan diatas, insya Allah semoga hasil tidak akan mengkhianati usaha kita," ucap Nurna Eva Marfendi yang juga ketua GOW Kota Bukittinggi.

Dijelaskan ketua Persikindo, Ini adalah takdir Allah bisa bersama trainer hari ini bisa mengambil ilmu beliau, untuk menentukan maju mundurnya usaha kita.

"Semoga dengan adanya pelatihan digital marketing ini, kita mampu memberdayakan usaha kita dan semoga diridhoi Allah," harap Ny Nurna.

Sementara itu, Master Trainer dan juga sebagai Narasumber Internet Marketing Nasional, Rinov Waludyantoro, menyampaikan dalam statementnya, kunci kegagalan seorang adalah tidak fokus dan telaten jangan takut bertanya bagaimana memasarkan produk supaya laris manis.

Sementara itu, anggota DPRD Kota Bukittinggi Ibnu Asis memaparkan, seperti yang disampaikan oleh Ibu Eva selaku ketua Persikindo Kota Bukittinggi, bahwa peserta yang terlibat aktif dan diundang kegiatan ini itu jumlahnya hampir 100 pelaku UMKM, dan juga sebagian kecil ada yang berlatar belakang dari dunia pola marketing pemasaran yang lama.

"Kita memahami bahwa marketing kita kan selama ini adalah marketing yang sifatnya door to door atau person to person," sebut Ibnu Asis

Ditambahkan Ibnu, kita berharap agar mereka bisa beralih dari teknologi yang canggih seperti 4G, istilah di dunia pertelekomunikasian.

"Harapan kita ke depan pelatihan ini akan menjadi bekal awal bagi para pelaku UMKM agar mereka bisa memasarkan produk yang mereka buat dari pelatihan ini," harap Ibnu Asis yang juga Sekretaris dari Fraksi PKS.(Linda).